
 

 

 

 

Ata da Assembleia Geral de Alunos 

N.º 4/2023 

23/05/2023 

No dia vinte e três de maio de 2022, realizou-se, presencialmente na sala 007 da 

Faculdade de Direito da Universidade Nova de Lisboa, a Assembleia Geral dos Alunos, 

presidida por Luís Calado, contando com a presença da Vice-Presidente, Rita Ventura e 

da Secretária, Ana Sofia Fernandes. Por falta de quórum, a reunião apenas teve início às 

quinze horas, ao invés das catorze horas e trinta minutos. A reunião teve fim pelas 

quinze horas e trinta e sete minutos.  

A Assembleia Geral de Alunos teve como ordem de trabalhos: 

1. Tomada de Posse da Mesa da Assembleia Geral e do Conselho Fiscal 

da NOVA Law SU. 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral (doravante MAG), Luís Calado, 

abriu a sessão, cumprimentando todos os presentes, agradecendo, mais concretamente 

pela presença do Presidente em exercício do Conselho Pedagógico e do Administrador 

Executivo da Nova School of Law passando, desde logo, diretamente ao primeiro ponto 

da ordem de trabalho. 

1. Tomada de Posse da Mesa da Assembleia Geral e do Conselho Fiscal 

da NOVA Law SU 

Luís Calado cedeu a palavra à Direção da Nova School of Law, representada na 

pessoa do Administrador Executivo da Nova School of Law. 

Administrador Executivo tomou a palavra saudando a comunidade académica, 

agradecendo, primeiramente, a todos os presentes. Seguidamente, dedicou as suas 

palavras a enaltecer o peso democrático que o regime jurídico prima nestas instituições, 



existindo uma grande participação da comunidade estudantil, que através do voto e em 

coletivo, permite que os imensos princípios da democracia sejam mantidos. Por último, 

agradece aos que no presente dia cessam o mandato e deseja uma boa sorte aos eleitos. 

Luís Calado retoma a palavra, agradecendo as palavras proferidas, dando a 

palavra ao Presidente em exercício do Conselho Pedagógico, Professor Doutor Filipe 

Brito Bastos. 

Professor Doutor Filipe Brito Bastos assevera o gosto tanto institucional como 

pessoal de ser o representante do Conselho Pedagógico cujo cargo concede fazer parte 

destes momentos. Demonstra o contentamento em perceber que estes processos 

democráticos se desenvolvem com um espírito de exigência e rigor que a natureza da 

atividade associativista merece. Deseja, assim, relembrando a disponibilidade que os 

docentes detêm sempre, votos de bom trabalho vindouro. 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral cedeu a palavra à Presidente 

Cessante do Conselho Pedagógico, Beatriz Gomes, contrariando a normalidade do 

protocolo, no entanto, seria justificado por motivos de força maior. Beatriz Gomes 

relembra que esteve dois anos no Órgão Social em questão, em que apesar do desafio 

que se afigurou ser, tudo fora facilitado pela equipa que teve a seu lado, e pelo sentido 

de dever que a esta era intrínseca, agradecendo-lhes particularmente. Encerra o seu 

discurso deixando uma palavra à lista eleita, onde alude à importância que este Órgão 

tem.  

Assim, o Presidente da MAG deu posse ao Conselho Fiscal pela seguinte ordem: 

Presidente: Tiago Rúben Ribeiro Longa________________________________ 

Vice- Presidente: Beatriz Valoura Machado de Jesus______________________ 

Secretário: Luís Felipe Paz Lobo de Almeida____________________________ 

O empossado Presidente do Conselho Fiscal agradece a todos os presentes, 

congratulando o que foi feito pelo Conselho Fiscal cessante. Declara que é uma honra 

fazer parte deste Órgão, que tem como máximas a transparência, o suporte e a 

confiança, que em todos os momentos tentará que sejam promovidos, acreditando que a 

eficiência pautará o seu trabalho. 



 O Presidente da Mesa da Assembleia Geral de Alunos agradece as palavras 

proferidas, e declara que usará da palavra. Luís Calado agradece à Vice-Presidente e à 

Secretária reconhecendo igualmente os erros cometidos e o rigor cumprido em cada 

Assembleia. Recordou o trabalho desenvolvido ao longo do seu mandado, acreditando 

que o que fora, outrora, em ato de tomada de posse prometido, terá sido cumprido. Em 

tom totalmente pessoal, assevera que apesar de crer que devemos lutar pelo que 

queremos e acreditamos, nunca deve ser feito através de desrespeito e lutas ideológicas. 

Por fim, deu os agradecimentos a todos os que, de uma forma ou de outra, cooperaram e 

ajudaram. 

 Finalizado o discurso, deu posse ao Presidente Eleito Luís Sena que, por sua vez, 

empossou a Vice–Presidente e a Secretária. 

Assim, a tomada de posse ocorreu pela seguinte ordem: 

Presidente: Luís Prata e Castro de Sena Esteves__________________________ 

Vice-Presidente: Joana Rita de Almeida________________________________ 

Secretária: Rita Isabel Reia Ventura___________________________________ 

 O Presidente da Mesa da Assembleia Geral eleito tomou a palavra, 

cumprimentando todos, afirmando que é um prazer fazer parte deste Órgão, que tentará 

ser a voz de todos os alunos com independência de divisões e frações. Deu a palavra ao 

Luís Miranda, Presidente da NOVA Law Students’ Union, que usou dela para dar os 

parabéns ao trabalho de excelência desenvolvido, estendendo os votos de cooperação a 

estes Órgãos para que o ambiente estudantil seja um espaço de real desenvolvimento da 

Comunidade Estudantil onde os problemas possam ser solucionados. 

O Presidente da Mesa agradece novamente a todos os presentes, em nome da 

mesma.  

Nada mais havendo a tratar, e não tendo sido suscitado qualquer outro assunto, o 

Presidente da Mesa da Assembleia Geral agradeceu a comparência dos presentes e deu 

por encerrada a reunião, dezasseis horas e cinquenta e dois minutos, da qual lavrou a 

presente proposta de Ata, redigida e assinada pelos membros da Mesa da Assembleia 

Geral, para que, uma vez lida e achada conforme, seja aprovada em sede da próxima 

Assembleia Geral de Alunos. 



Lisboa, 25 de Maio de 2023. 

 

(Presidente – Luís Calado) 

 

(Vice-Presidente – Rita Ventura) 

 

(Secretária – Ana Sofia Fernandes) 

 


